
ACTA SIN CONSESUAR DE LA ASAMBLEA DEL 02/07/11 

 

ASISTENTES 23/32/42 

PRIMER PUNTO  LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR 

 

Se recuerda que se llegó al compromiso de leer la Asamblea resumiendo en se debatió /o se 

acordó 

Se aprueba el acta 

 

ORDEN DEL DIA 

En primer lugar se enumeran los puntos pendientes de la asamblea anterior 

_Propuestas para albergar a los participantes de la marcha del 23 J 

_Propuesta de elevar escrito a la delegada de Gobierno, a nivel individual, referente al tema de 

la persecución a los inmigrantes 

_Consensuar día, hora y frecuencia de las próximas asambleas 

_Establecer postura ante la privatización del Canal de Isabel II 

Se decide que la asamblea comenzará con la información de los distintos grupos de trabajo. 

GRUPO DE CONTENIDO 

Los temas que se han trabajado han sido la reforma del sistema electoral y la participación 

ciudadana 

Tras exponer las reflexiones del grupo se llega a la aprobación de los siguientes  puntos: 

_El sistema electoral en las elecciones generales debe representar a los ciudadanos a nivel 

nacional como circunscripción única por lo que quedaría eliminada la circunscripción provincial 

que estaría limitada al senado. El sistema proporcional debería ser puro. 

_Considerar que el voto en blanco es un voto útil,  expresa que las alternativas que se ofrecen 

no son válidas para el votante por lo que deben reflejarse en forma de escaños vacíos. 

_El referéndum debe ser vinculante 

_La leyes de especial trascendencia y calado deben ser sometidas a referéndum. 

_ Las iniciativas legislativas populares deben someterse a referéndum 



Se propone para trabajarlo en mayor profundidad el tema del quórum necesario para 

considerar unas elecciones válidas o no. Profundizar asimismo en el voto nulo y la abstención. 

Así como intentar representar de forma gráfica el modelo actual de proporcionalidad en el 

sistema electoral. 

Se decide trabajar en la próxima reunión de contenidos en estos temas y en el pacto del euro . 

ACCION 

La reunión de esta semana ha sido con las asambleas de distrito 

Respecto al encuentro en la Casa Campo se informa de que el encuentro va a ser en el Pinar de 

los 7 Hermanos y que cada barrio va a realizar un itinerario. 

Entre otros actos se va a reivindicar el 80 aniversario de la cesión de la Casa de Campo al 

pueblo de Madrid. 

Nos informan de las distintas acciones de los barrios del distrito. 

_Se acuerda apoyar al grupo de acción a que acuerde con la asociación de vecinos la utilización 

de su local para guardar material 

_Se acuerda apoyar al grupo de acción para que inicien  encuentros con el Centro Cultural con 

el fin de realizar proyectos como el del cine en sus instalaciones. 

_Se acuerda elaborar un listado de personas que ponen recursos a disposición del 13 J  con el 

fin de que lo trasladen a los organizadores. 

Se estudiará la propuesta de elaborar un listado de teléfonos de apoyo a las brigadas vecinales. 

Se estudiará el tema de los locales o viviendas vacíos. El grupo de acción irá recopilando 

información para en futuras asambleas discutir el tema. 

_Se tratará el tema del acompañamiento desde los barrios hasta Sol al 13 J 

_Se llega al acuerdo de que las asambleas seguirán siendo semanales 

_Se llega al acuerdo de que la próxima asamblea se celebrará en la Plaza de los Franciscanos 

(Rosario) a las 11:00 de la mañana 

_Se aprueba que el horario de las asambleas se alterne entre mañana y tarde, decidiendo en 

las próximas lugar y horas concretos. 


